Église réforméé évangélique du Valais

Ensemble

JAB CH -1920 Martigny Poste CH SA

SOMMAIRE

> Méditation: l'Égypte	2
> Voyage dans les Cévennes - Camp aux USA	3
> Assemblée paroissiale - Fleurs au temple - Salles Coude du Rhône	4
> Cultes de Noël - Célébrations Unité des chrétiens - Madagascar	5
> Annonces	6
> Agenda	7

> À la découverte de la paroisse - Concert de l'Avent - Vin à offrir



MÉDITATION: «FUIS EN ÉGYPTE!»

> par Isabelle Minger-Baillod

«Je bénis l'Égypte mon peuple» (Esaïe 19, 25)

«Lève-toi, prends l'enfant et sa mère et fuis en Égypte» (Matthieu 2,13)

«Depuis plus de quatre mille ans, nous le promettent les prophètes... Depuis plus de quatre mille ans, nous attendons cet heureux temps...»

Après un séjour intense passé fin octobre avec un groupe de la paroisse en Égypte, nous avons eu la joie et la stupéfaction de découvrir quelques-uns de ces nombreux lieux où le Christ Sauveur et ses parents ont pu trouver refuge.

Que d'émotion devant le puits de l'église Al Moallaka, « la Suspendue »: plus de place au doute ou à l'incrédulité, tant la piété est immense, vraie et simple. Marie a eu soif, elle a trouvé ce puits que nous contemplons aujourd'hui, cette eau jamais tarie!

Émouvante aussi l'église St Georges et son dragon, et notre guide si fier de porter ce nom dans ce lieu mythique.

Au Waadi Natroun, nous avons passé 3 jours, et on croit volontiers que l'enfant Jésus et sa famille ont béni cette contrée. Nous y avons trouvé tant de calme, de partage et surtout, de bienveillance, dans ce désert qui fleurit, nourrit, apaise, protège et rassemble.

A Maadi, quartier privilégié du Caire mais qui reste pour nous... exotique, nous avons vécu comme chez nous, entourés de prévenance, de gentillesse et, comme si souvent en Égypte, de mains tendues pour aider à descendre un trottoir, pour traverser une rue, de sourires vers nos cheveux blonds ou blancs, nos visages d'étrangers! Entourés aussi de détritus, de chiens et chats errants, de rues avec des trous et un peu de terre autour, de voitures sans phares, d'ânes et leurs charrettes de fruits et jamais, jamais un sentiment d'insécurité.

Le 12 mars 1976, une Bible y a été trouvée, en face de l'église de la Vierge, flottant sur le Nil et ouverte sur les mots du vieux prophète...: « l'Éternel sera connu des égyptiens et les égyptiens connaîtront l'Éternel en ce jour-là » (Esaïe 19). Miracle?

L'église de la Vierge à Zeitum, difficile d'accès, rues encombrées, misérables, bruyantes, vous pensez ne jamais arriver vivant, et vous voilà devant une église belle à pleurer, blanche, propre, calme, on dit que la Vierge y apparaît parfois. Les chrétiens ne sont pas les seuls à venir, de nombreux musulmans se retrouvent dans cette paix, autour de Marie, n'est-ce pas là déjà un miracle?

Que dire de **Saint Bichoï**, et de **Saint Macaire**, monastères des Pères du désert du IV^e s., ces superbes murs impressionnants ne se vantent pas d'avoir vu passer le Christ, ils rayonnent, ils témoignent, c'est tout. Ils sont preuves belles et solides que quelque chose de



Fillettes à l'orphelinat protestant du Caire

miraculeux s'est passé en Égypte et que cela continue. «En ce même temps, il y aura un autel à l'Éternel au milieu du pays d'Égypte, et sur la frontière un monument à l'Éternel, ce sera un signe et un témoignage dans le pays d'Égypte» (Esaïe 19, 19-20). Frère Joachim, frère Mercurios ont si bien réussi à nous communiquer la grandeur et la paix de ces témoins de pierre en plein désert.

L'Égypte aujourd'hui est porteuse d'un double message, elle a été et voudrait tant être encore terre d'asile, de coexistence et de paix, elle voudrait tant que l'unité se vive entre le peuple égyptien, musulmans et chrétiens confondus, elle voudrait tant... Mais quel chemin dangereux, hasardeux, comme celui qu'a dû envisager Joseph pour mettre sa famille à l'abri et pour que s'accomplisse la Parole.

Comme celui que doivent vivre des Esther et Youssef, Tessie et Tradie, Elom, Christian, Michel, Lambert, Lumière, Poncet, Didier, Ayia, Marianne, Magdy et Annelise, sœur Marie-Venise... Bien sûr, ils vous sont inconnus, mais nous les avons rencontrés et avons promis de ne pas les oublier!

Alors pour que Noël ne soit pas un vain mot mais une belle réalité, faisons comme « Marie qui gardait toutes ces choses dans son cœur » (Luc 2, 19).

Confions nos vies, notre pays, l'Égypte, la terre entière au Tout Puissant, avec force, avec foi, avec l'énergie de l'espoir!

VOYAGE DANS LES CÉVENNES EN 2019

> par Doris Zermatten - zermatten.doris@gmail.com

Les Cévennes, vous connaissez? Pour certains probablement! Si mes souvenirs sont bons, il y a déjà eu quelques séjours organisés là-bas par la paroisse ou par l'Église cantonale. Celles et ceux qui ont déjà vécu ce voyage en gardent un excellent souvenir... pour les autres, je vous invite à vous inscrire à celui-ci!

Nous partirons 4 jours, du vendredi 30 août au lundi 2 septembre 2019 – en autocar conduit par Jean-Émile Carron.

Les 2 événements les plus importants de ce séjour seront : - La Visite de La Tour de Constance : située dans la cité médiévale d'Aigues-Mortes, elle est réputée pour avoir



La Tour de Constance à Aigues-Mortes

été l'une des pires prisons pour les femmes protestantes, dont Marie Durand, qui y fut enfermée 38 ans.

- L'Assemblée du désert: c'est un grand rassemblement protestant organisé chaque année le premier dimanche de septembre, sous les chênes et les châtaigniers du Mas Soubeyran, pour le partage d'un culte et de la sainte cène. Pour agrémenter ce voyage quelques plages récréatives sont aussi prévues:

Découvertes et visites du Pont du Gard, de la Bambouseraie d'Anduze, balade en petit train vapeur à Saint Jean du Gard, visite de Nîmes et, si le temps le permet, baignade à la mer!

Convivialité : repas en commun au centre du Val de l'Hort à Anduze où nous serons logés.

Méditation: Pierre Boismorand conduira des temps de prière et de réflexion. léonard et Patricia Müller assureront l'animation musicale.

Sans oublier la bonne humeur, les apéros, l'amitié, les rencontres et tout ce qui se vit lorsqu'on passe du temps ensemble.

Alors n'hésitez pas à vous inscrire. Ce voyage est destiné aux paroissiens, mais ouvert à tous!

Des dépliants sont à votre disposition au temple à Martigny et à Saxon, mais je peux aussi vous transmettre le document par e-mail.

VOYAGE DES JEUNES AUX USA

> par Pierre Boismorand

L'été prochain, du 24 juin au 11 juillet, 30 jeunes et adultes accompagnants passeront plus de deux semaines aux États-Unis. Après 2005 et 2014, ce sera la troisième fois que nous organisons un tel séjour, en y associant des jeunes d'autres paroisses du Valais.

Contrairement à ce que l'on pourrait penser, le but de ce voyage n'est pas spécialement touristique. Séjournant à New York puis à Washington, D.C., nous irons bien sûr visiter quelques lieux incontournables (Statue de la liberté, Central Park, musées, Capitole et Maison blanche...). Nous vivrons aussi des événements exceptionnels, comme la fête nationale du 4 juillet sur place, à Washington. Mais nos liens avec des églises américaines nous permettront de participer à des cultes, de rencontrer des paroisses et de travailler dans le domaine caritatif. En effet, comme la protection sociale assurée par l'État américain est minime, les communautés religieuses sont engagées dans ce domaine. Les jeunes découvriront cet important ministère diaconal assuré par les paroisses. Ils passeront plusieurs journées à rendre service: préparation et distribution de repas, animation pour les enfants dans la rue, coups de main apportés dans des jardins ouvriers, aide dans des bourses au vêtements, dans des lieux d'accueil pour les sans-abri...

Pour réduire le coût du voyage et éviter une «sélection par l'argent» qui permettrait seulement aux jeunes des familles favorisées de partir, des actions seront menées lors des prochains mois.



En 2014, des jeunes préparent un repas pour les sans-abri

Vous pouvez aider les jeunes de plusieurs façons : - En participant aux activités qu'ils proposent.

Dans l'immédiat, notez le repas paroissial du dimanche 16 décembre à 12h30 salle du Verger à Martigny;

Le repas de soutien du samedi 23 février, à 19h30, salle paroissiale du coude du Rhône à Martigny;

Et le « vide-grenier » qui aura lieu le samedi 6 avril, salle paroissiale du coude du Rhône à Martigny.

- En faisant un don sur le compte de la paroisse, avec la mention «Camp USA»:

Paroisse protestante du Coude du Rhône. 1920 Martigny. Compte: 19-746-9

Iban: CH68 0900 0000 1900 0746 9

Merci!



CONVOCATION À L'ASSEMBLÉE DE PAROISSE DU 17 MARS 2019

Je vous invite à participer à cette Assemblée de printemps qui aura lieu au temple de Martigny dès 9h30. Ce moment nous permettra de découvrir les multiples activités paroissiales selon l'ordre du jour ci-dessous.

- 1. Accueil, prière d'ouverture et déclaration de foi
- 2. Liste des présences
- 3. Nomination des scrutateurs
- 4. Adoption du procès-verbal de l'Assemblée du 11 mars 2018
- 5. Rapport du Conseil de paroisse
- 6. Rapport des ministres
- 7. Présentation des comptes 2018
- 8. Rapport des vérificateurs de comptes
- 9. Élection complémentaire au Conseil de paroisse
- 10. Message du Conseil synodal
- 11. Divers
- 12. Cantique et prière finale



Marc Veillon, président de l'Assemblée de paroisse



Madame Daveline Chedel

MERCI

> par Michèle Veillon

Peut-être êtes-vous comme moi?

Le dimanche c'est normal que le temple à Martigny soit fleuri pour le culte!

Peut-être tout comme moi vous ne vous êtes jamais demandé qui s'occupe de cette tâche!

Alors il n'est que temps de dire un grand merci à Madame Daveline Chedel, de Martigny-Croix qui, fidèlement et gratuitement, « embellit » nos cultes dominicaux.

DES SALLES PAROISSIALES À VOTRE SERVICE

Vous cherchez un lieu adapté où organiser une réunion professionnelle, une rencontre familiale, une fête ou un événement particulier? Nos salles paroissiales «Coude du Rhône» rue d'Oche à Martigny vous accueillent à des conditions préférentielles, puisque les membres de la paroisse bénéficient d'un rabais de 20 % sur des tarifs déjà très avantageux.

Deux salles sont à votre disposition: la plus petite: «rive gauche», a une capacité de 50 personnes, tandis que la plus grande: «rive droite», héberge 70 personnes. On peut aussi louer les deux ensemble et, si besoin, utiliser la

cuisine équipée. De plus, il est possible de se garer sur le parking du temple (25 places de parcage).

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à contacter notre secrétaire de paroisse, Ghislaine Roduit, les mardis et vendredis, au 078 654 26 48.

Par ailleurs, la salle de paroisse de Saxon (Route du village 9), d'une capacité de 40 personnes, peut aussi être louée. Renseignements auprès de Virginia da Silva, notre concierge, au: 078 752 83 29

CÉLÉBREZ NOËL ET L'ÉPIPHANIE!

De nombreux cultes vous sont proposés en cette fin d'année. Vivez un vrai Noël en participant à une ou plusieurs de ces célébrations.

Samedi 22 décembre, à 17h, à la chapelle protestante de Saxon: conte et concert de l'Avent, par Barbara et Danilo Van Woerden.

Dimanche 23 décembre, à 17h, au temple à Martigny: culte festif avec les enfants, suivi d'un goûter.

Lundi 24 décembre :

à 17h, à la chapelle catholique de Dugny: culte de Noël. à 21h, à la chapelle protestante de Verbier: veillée de Noël.

à 23 h, au temple à Martigny : veillée de Noël.

Mardi 25 décembre:

à 10 h, à la chapelle protestante de Verbier : culte de Noël. à **10 h 15,** à la chapelle protestante de Saxon : culte de Noël.

à 11 h, à la chapelle protestante de Champex-Lac : culte de Noël.

à 17h, à la chapelle catholique de La Tzoumaz : célébration œcuménique de Noël.

Samedi 29 décembre, à 18 h, à la chapelle protestante de Saxon: culte de fin d'année.



Dimanche 30 décembre :

à 10 h, au temple à Martigny : culte de fin d'année.

à 10 h, à la chapelle protestante de Verbier : culte.

Samedi 5 janvier, à 18 h, à la chapelle protestante de Saxon: culte de l'Épiphanie.

Dimanche 6 janvier:

à 10h, au temple à Martigny: culte de l'Épiphanie.

à 10 h, à la chapelle protestante de Verbier: culte.

CÉLÉBRATIONS PENDANT LA SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

Samedi 19 janvier, à 18h, prédication du pasteur Boismorand à la messe à l'église catholique de Saxon.

Dimanche 20 janvier, à 10h, prédication du pasteur Boismorand à la messe à l'église catholique de Martigny-Ville. Animation musicale par les deux chorales. Apéritif dînatoire à la salle Notre-Dame des Champs.

Lundi 21 janvier, à 19h30, célébration œcuménique à l'église catholique de Vernayaz.

Vendredi 25 janvier, à 19h, prédication du pasteur Boismorand à la messe à l'église catholique d'Orsières.

Pour le Val de Bagnes, la rencontre œcuménique animée par le chanoine José Mittaz et la pasteure Agnès Thuégaz n'est pas encore fixée. Les informations vous seront transmises en temps voulu.



ACTION SOLIDARITÉ MADAGASCAR

> par Alain Razaname

Remarquable résultat pour la brisolée royale du 21 octobre à la salle paroissiale du Coude du Rhône à Martigny.

La somme récoltée en faveur de l'école FJKM d'Ankazomanitra (Ambalavao), située dans un endroit reculé à 470 Km de la capitale Antananarivo va permettre

de finaliser les travaux de réhabilitation et de redonner une vision d'avenir à beaucoup d'enfants.

Soyez remercié-e-s du fond du cœur pour votre précieuse collaboration et votre générosité. Vraiment «Dieu est amour»!

ACTES D

ANNONCES

ACTES PASTORAUX DEPUIS LE 1^{ER} JANVIER 2018

Cette année, du côté des événements heureux, le nombre des mariages et des baptêmes a été exceptionnellement bas, puisque d'habitude, nous célébrons une moyenne de 15 à 20 baptêmes et de 6 à 8 mariages. Les confirmations varient souvent entre 8 et 15 jeunes. Quant aux enterrements, ils sont stables: chaque année, ce sont environ 25 familles endeuillées qui demandent l'accompagnement de la paroisse.

BAPTÊMES

Sofia Katarina Verburg, le 18 mars à Verbier. Oriane Gay, le 14 juillet à Martigny. Florent Demaurex, le 22 juillet à Martigny Ethan et James Reuse, le 19 août à Saxon Yannis Maechler, le 30 septembre à Martigny Timéo Crettaz, le 25 novembre à Martigny

CONFIRMATIONS

Charlotte Becker, Colombe Boismorand, Emma Caravatti, Romane Claivaz, Valentin Claivaz, Lorie Giroud, Églantine Noël, Al Pandolfi et Coraline Puthod, le 20 mai à Martigny.



MARIAGES

Étienne Sarrasin et Claire Thuillard, le 4 août à Champex-Lac; Michael Maurer et Sarah Boder, le 13 septembre à Martigny; Loïc Gillard et Cécile Bise, le 22 septembre, à Vulliérens.

ENTERREMENTS

Mme Lucienne Hari, le 17 janvier 2018, à Martigny. M. Eric Bystritzsky, le 27 janvier, à Saxon. M. Jean-Pierre Brélaz, le 10 février, à Saxon. M. Alphonse Oggier, le 13 février, à Martigny. Mme Josiane Huguenin, le 21 février, à Martigny. Mme Danièle Loretan, le 23 mars, à Collonges. Mme Anna Steiner, le 26 mars, à Martigny. M. Pierre Eggenberger, le 4 avril, à Saxon. M. Daniel Prêtre, le 7 avril, à Fully. Mme Marguerite Patthey, le 18 avril, à Collonges. Mme Rocio Salinas. le 22 avril, à Vétroz.

Mme Rocio Salinas, le 22 avril, à Vétroz. Mme Denise Moreillon, le 6 juin, à Martigny.

Mme Denise Moreillon, le 6 juin, a Martigny. Mme Suzanne Bonvin, le 25 juin, à Martigny.

M. Walter Vogt, et son petit-fils M. Vincent Schürch, le 26 juin, à Vernayaz.

M. Jean-Claude Nicolin, le 10 août, à Collonges. M. Gilbert Zermatten, le 5 septembre, à Martigny.

Mme Georgette Scherb, le 26 septembre, à Martigny. M. Michel Pfeiffer, le 3 octobre, à Fully.

M. Daniel Schmid, le 13 octobre, à Saxon.

M. Jean-Claude Dubuis, le 8 novembre, à La Balmaz.

M. Gehrard Leisi, le 14 novembre, à Martigny.

« DÉCR-OCHE!»

Vous êtes en ville de Martigny, au travail, au marché, pour un rendez-vous ou simplement de sortie ?

Passez à la rue d'Oche 3A!

«Décr-Oche pour une pause qui rappr-Oche!»

Les jeudis 13 décembre, 17 janvier, 7 février et 14 mars de 9h à 11h30 au centre paroissial (la Ruche), la pasteure Agnès Thuégaz vous accueille avec joie pour un temps d'amitié autour d'un thé ou d'un café.

SPECTACLE AU TEMPLE

Le dimanche 16 décembre à 17h, au temple de Martigny, nous avons la joie d'accueillir Loraine d'Andiran, une théologienne genevoise et future pasteure.

Son spectacle, intitulé «Marie Noël, la Création et l'être», se compose d'extraits bibliques et de textes et de chants, accompagnés à l'accordéon, empruntés à cette poétesse française, née Marie Rouget (1883-1967).

Mme d'Andiran nous fera découvrir la foi brûlante et passionnée d'une femme qui n'a eu de cesse de mettre en mots sa relation à Dieu au cœur de sa vie.

Le spectacle dure 45 minutes, un chapeau sera déposé à la sortie.

ÉTUDES BIBLIQUES - SOIRÉES THÉOLOGIQUES - SOIRÉES PARTAGE AUTOUR DE LA BIBLE : À VOS SOUHAITS !

A vous qui désirez (re)prendre la route sur le chemin de la foi, à vous qui aimez méditer les textes bibliques, à vous qui vous posez des questions, à vous qui souhaitez rejoindre un groupe de partage, à vous tous et toutes, le jeudi 7 février au centre paroissial de la rue d'Oche à Martigny, vous êtes invités à passer partager vos idées, vos envies et vos disponibilités.

Différents ateliers vous permettront de vous exprimer et vous pourrez prolonger votre passage autour d'une collation.

L'écoute de vos idées et envies nous permettra par la suite d'élaborer des offres de rencontres correspondant au mieux à vos divers souhaits.

Nous vous attendons **dès 18h**, passez à l'heure qui vous conviendra, jusqu'à 21h.

Dans la joie de vous accueillir,

pasteures Hélène Küng et Agnès Thuégaz.

REPAS DE PAROISSE

Dimanche 13 janvier, à midi, à la salle du Verger à Martigny. Samedi 16 février, à 19h30, à la salle de paroisse de Saxon. Samedi 23 février, à 19h30, repas de soutien organisé par les jeunes du voyage USA, salles coude du Rhône à Martigny.

RENCONTRE DES DAMES (à 14h, salle du Verger à Martigny) **Mercredi 9 janvier**, échos d'un voyage au Liban, par N. Wanner et le pasteur M-A. Freudiger.

Mercredi 6 février, présentation de bols chantants, méditation sonore et massage, par Céline Darbellay, thérapeute en médecine naturelle.

Dimanche

10h

Culte

Tous les mardis, de 8h30 à 9h, prière au temple à Martigny (sauf les 25 décembre et 1er janvier).

Tous les mercredis, de 14h à 16h, bricolerie, à la salle de paroisse de Saxon (sauf les 26 décembre et 2 janvier).

Tous les mercredis, de 19h à 20h30, prière au temple à Martigny (sauf les 26 décembre et 2 janvier).

Tous les samedis, à 18h, culte à la chapelle protestante de Saxon (sauf indication contraire).

Tous les dimanches à 10h, culte au temple à Martigny (sauf indication contraire).

Tous les dimanches à 10h, Culte à la chapelle protestante de Verbier.

DÉCEMBRE

			DECEMBRE		
Samedi	8	13h30	Après-m'Enfants	Salle du Verger	Martigny
		18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	9	10h	Culte	Temple	Martigny
Lundi	10	16h	Culte	Résidence Les Tourelles	Martigny
Lariai	10	20h	Répétition chorale	Temple	Martiany
Vendredi	14	8h30	Journée catéchétique 3H	Salle de paroisse	Martigny
				• • • • • • • • • • • • • • • • • • •	J ,
Samedi	15	13h30	Après-m'Enfants	Salle du Verger	Martigny
		18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	16	10h	Culte	Temple	Martigny
		12h	Repas de paroisse	Salle du Verger	Martigny
		17h	Spectacle	Temple	Martigny
Lundi	17	15h	Culte	Home La Providence	Montagnier
Samedi	22	17h	Spectacle de l'Avent	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	23	17h	Culte Noël des familles	Temple	Martigny
Lundi	24	17h	Culte	Chapelle catholique	Dugny
		21h	Culte	Chapelle protestante	Verbier
		23h	Culte	Temple	Martigny
Mardi	25	10h15	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Marui	25				
		11h	Culte	Chapelle protestante	Champex-Lac
		17h	Célébration œcuménique	Chapelle catholique	La Tzoumaz
Samedi	29	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	30	10h	Culte	Temple	Martigny
			JANVIER		
Vendredi	4	17h30	Pré-catéchisme	Salle du Verger	Martigny
					<i>- ,</i>
Samedi	5	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	6	10h	Culte	Temple	Martigny
_undi	7	20h	Répétition chorale	Temple	Martigny
Mardi	8	20h	Groupe œcuménique	Prieuré	Martigny
Samedi	12	18h	Culte enfance	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	13	10h	Culte enfance	Temple	Martigny
		12h	Repas de paroisse	Salle du Verger	Martigny
Jeudi	17	20h	Répétition chorale	à préciser	
Samedi	19	2011	Journée Caté 2	a precise.	
Jameur		18h	Invitation à la messe	église catholique	Saxon
Dimanche	20	10h	Invitation à la messe		
				église catholique	Martigny-Vil
Lundi	21	19h30	Célébration œcuménique	église catholique	Vernayaz
Vendredi	25	19h	Invitation à la messe	église catholique	Orsières
Samedi	26	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	27	10h	Culte	Temple	Martigny
			FÉVRIER		
 Samedi	2	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
				· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	
Dimanche	3	10h	Culte	Temple	Martigny
_undi	4	17h30	Pré-catéchisme	Salle du Verger	Martigny
/endredi	8	18h30	Caté 3	Salle du Verger	Martigny
Samedi	9	13h30	Après-m'Enfants	Salle du Verger	Martigny
		18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	10	10h	Culte	Temple	Martigny
√endredi	15		Journée Catéchétique 4H	Salle La Ruche	Martigny
Samedi	16	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
	-	19h30	Repas de paroisse	Salle de paroisse	Saxon
Dimanche	17	10h	Culte	Temple	Martigny
Samedi	23	18h	Culte avec Caté 1 et 2	Chapelle protestante	Saxon
	25	19h	Repas de soutien Jeunes USA	Salles Coude du Rhône	
Dimanche	24	19h 10h	Culte avec Caté 1 et 2	Temple	Martigny Martigny
Dimanche	24	1011		Tempte	Martigity
			MARS		
Vendredi	1 er	20h	Célébration œcuménique	Temple	Martigny
Samedi	2	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimanche	3	10h	Culte	Temple	Martigny
Lundi	4	17h30	Pré-catéchisme	Salle du Verger	Martigny
Samedi	9	18h	Culte	Chapelle protestante	Saxon
Dimensha	10	1011	Culto	Tample	Mantiana

Temple

Martigny



À LA DÉCOUVERTE DE LA PAROISSE



«Avec moi se ferme dans le journal la rubrique 'à la découverte de notre paroisse' »

Photo précédente: Église dans le petit village de Ravoire



CONCERT DE L'AVENT

VENEZ VIVRE EN FAMILLE CE SPECTACLE POUR PETITS ET GRANDS!



Barbara et Danilo van Woerden présentent un nouveau conte musical: «L'École des anges»

Samedi 22 décembre à 17h à la chapelle protestante de Saxon. Paniers à la sortie!

VIN DE LA PAROISSE À OFFRIR OU À S'OFFRIR



Pour Noël ou une autre occasion spéciale, pourquoi ne pas offrir une

bonne bouteille de vin du Valais qu'on ne trouve pas dans le commerce!?

L'assemblage de blancs concocté pour le 500° de la Réforme en nombre limité est toujours disponible! Profitez-en!

Contactez le secrétariat paroissial aux heures d'ouverture.

Site paroissial : www.coudedurhone.erev.ch
Site de l'Église réformée évangélique du Valais : www.erev.ch

Président du Conseil de paroisse :

M. Luc Mathieu
Avenue du Grand-St-Bernard 81b - 1920 Martigny
dorsaz.mathieu@dransnet.ch

Secrétariat paroissial Martigny:

E-mail: coudedurhone@erev.ch Tél. 078 654 26 48

Bureau paroissial Saxon: Tél. 078 635 77 58

Location salle de Saxon:

Tél. 078 752 83 29 - CCP Saxon 19-7859-4

Location salles du Coude du Rhône, Martigny:

Tél. mardis et vendredis: 078 654 26 48 coudedurhone@erev.ch - www.scdr.ch

Pasteur à 100%:

M. Pierre Boismorand Rue d'Oche 3a - 1920 Martigny E-mail: pierre.boismorand@erev.ch Tél. 078 657 89 73 Jour de congé hebdomadaire: jeudi

Pasteure à 60%:

M^{me} Agnès Thuégaz Rue d'Oche 3a - 1920 Martigny E-mail: agnes.thuegaz@erev.ch Tél. 078 882 36 36 Jour de congé hebdomadaire: vendredi

Pasteure à 60%:

M^{me} **Hélène Küng**Route du Village 9 - 1907 Saxon
E-mail: helene.kung@erev.ch
Tél. 078 635 77 58
Jour de congé hebdomadaire: lundi

CONTACT - JOURNAL « ENSEMBLE » Contact :

M. Alain Razaname Rue des Epineys 21, 1920 Martigny, E-mail: al.razaname@gmail.com Tél. 027 722 30 01

Équipe journal:

Michèle Veillon, Sylviane Vanderlinden, Mario Berera, Alain Razaname, Pierre Boismorand